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апреле продукты bioniq стали доступны в российском e-commerce. Раньше их нельзя 
было купить в стране?
— До недавних пор ингредиенты продуктов bioniq производились в Швейца-
рии, откуда они поступали в нашу лабораторию в Лондоне, где мы собирали каж-
дую формулу индивидуально для клиентов. Продукты bioniq ESSENTIAL, кото-
рые мы позиционируем как первый шаг на пути к здоровью, будут производить-
ся на территории России из ингредиентов наилучшего качества из Швейцарии 
и Скандинавии. Именно поэтому они будут доступны для покупки как в онлайн, 
так и для оффлайн-ритейлеров в России.

— Какие продукты компании, по вашим 
прогнозам, будут пользоваться спросом 
 среди россиян? Почему?

— Здесь нужно обратить внимание на два фактора — монито-
ринг и управление здоровьем. Мониторинг — отслеживание 
статуса вашего здоровья благодаря различным тестировани-
ям (анализ крови и микробиома, ДНК, консультации с коуча-
ми по ментальному здоровью и пр.). Управление — непосред-
ственное влияние на состояние вашего самочувствия. Здесь 
можно опираться как и на базовые витамины, так и на более 
сложные продукты, такие как персонализированные комплек-
сы микронутриентов на основе анализа биоматериала. Имен-
но на эти факторы мы стараемся обратить наше внимание 
и развивать внутри bioniq.

— Как выглядит средний портрет вашего 
потребителя в России? Он отличается от зарубежного? Чем?

— В России портрет клиента нашей компании значительно изменился в результа-
те пандемии. Ранее нашими продуктами интересовались люди категории 35+, сей-
час здоровьем интересуются миллениалы и более молодое поколение. Мы точно 
видим, что среди наших клиентов больше женщин, так как традиционно именно 
женщины берут на себя ответственность за состояние здоровья своей семьи и яв-
ляются инициаторами в данном вопросе.

— Линейка bioniq ESSENTIAL заметно доступнее других продук-
тов компании? Почему было решено начать с того, чтобы выпу-
скать в рамках нее витамины D и Омега-3?

— Продукты bioniq ESSENTIAL однозначно более доступные. Мы решили предста-
вить такие продукты именно из-за того, что изменился портрет нашего клиента, 
расширилась аудитория. Начать наш путь в рамках bioniq ESSENTIAL мы решили 
с витамина D и Омега-3 после собственных клинических исследований, которые 
проводил медицинский директор компании Константин Карузин в течение более 
чем десяти лет. Они показали, что 95% населения страдают от нехватки витамина 
D и более чем у 80% есть потребность в Омега-3 из-за несбалансированного питания.

— Какие продукты могут появиться после?
— У нас уже в разработке есть пять продуктов, которые появятся в конце мая. Все 
они отличаются друг от друга — некоторые из них направлены на улучшение ког-

нитивных функций организма, другие на опти-
мизацию работы организма. Более подробную 
информацию мы сможем раскрыть позднее.

— В чем суть совместного проек-
та с «Медси»? Сейчас в рамках него 
предлагается check up через анализ 
крови. Линейка предложений бу-
дет расширена?

— «Медси» — стратегический партнер bioniq 
в России, между нашими ком-
паниями выстроена крепкая 
синергия процессов. В случае 
если система bioniq иденти-
фицирует, что организм кли-
ента нуждается в специали-
зированной медицинской 
помощи, мы направляем его 
к врачам «Медси». Консульта-
цию с ними можно получить 
как через приложение Smart-
Med, так и в режиме оффлайн 
в клиниках сети. Также «Мед-
си» направляет своих клиен-
тов к нам за оптимизацией 

своего самочувствия и уровня продуктивности.
— Вы отмечаете в целом рост инте-
реса к проектам в сфере биохакин-
га? Какую аудиторию в России они 
потенциально могут охватить?

— Мы, безусловно, заметили повышенный спрос 
и интерес к индустрии здоровья / биохакинга. 
Их основными драйверами выступили пандемия 
и изменение в сознании людей. Люди по всему 
миру начали приоритизировать свое здоровье 
и заботиться больше о себе и своих близких.

— Какие направления будут наибо-
лее востребованы?

— Мы видим, что уже сейчас люди все больше 
начинают мониторить свое здоровье как через 
биохимические инструменты, так и при помо-
щи гаджетов. Регулярный мониторинг ведет 
к управлению здоровьем. Главный тренд — это 
персонализированный подход, как в монито-
ринге, так и в управлении организмом •

Пандемия COVID-19 научила людей по всему миру уделять 
больше внимания своему здоровью и благополучию  
близких. А регулярный мониторинг постепенно ведет 
к управлению этим процессом, убежден CEO и сооснова-
тель bioniq Вадим Федотов. В интервью «Деньгам»  
он рассказал, как продукты компании помогают  
контролировать и улучшать состояние организма.
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СТРАДАЮТ  
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